



FNAMS

Fédération
Nationale
des Agriculteurs
Multiplicateurs
de Semences

Semences 3.0 : innover pour s'adapter !

La FNAMS tiendra son congrès annuel à Nîmes le 9 juin prochain sur le thème de l'innovation en parcelles de multiplication de semences.

Pour faire face aux contraintes qui pèsent à court et moyen terme sur les facteurs de production essentiels aux cultures de semences (disparition de molécules phytopharmaceutiques, pression sur la ressource hydrique, gestion de l'environnement des cultures...), les agriculteurs multiplicateurs en sont convaincus, il faut faire preuve d'imagination ! Il faut innover pour s'adapter et faire en sorte de maintenir sur nos territoires ces cultures à haute valeur ajoutée qui sont un des fleurons de l'agriculture française.

Robotique, produits de biocontrôle ou encore agriculture numérique, comment ces champs d'innovation prometteurs peuvent-ils répondre aujourd'hui aux problématiques de cultures dites « mineures » qui parfois ne représentent que quelques dizaines d'ha sur le sol français ? En ont-ils tout simplement l'ambition ? Permettront-ils de maintenir l'excellente qualité de nos semences françaises ?

Le défi scientifique et technique semble colossal compte tenu de la grande diversité des espèces multipliées en France (plus de 150). Pour autant les agriculteurs multiplicateurs ne veulent pas baisser les bras et c'est un message volontairement optimiste et prospectif que la FNAMS souhaite délivrer lors de ce congrès.

Contact presse : Camille Desclaux – 01 44 82 73 37 – 06 83 86 86 85 – camille.desclaux@fnams.fr

La FNAMS (Fédération Nationale des Agriculteurs Multiplicateurs de Semences) est une organisation professionnelle agricole spécialisée dans la multiplication des semences. Sa mission est d'élaborer des références agronomiques et économiques en production de semences et de défendre les intérêts des 18800 agriculteurs multiplicateurs de semences français.